

Internationale St. Moritzer Automobilwoche / Bernina Gran Turismo

Zwischen dem 10. bis 19. September findet in St. Moritz und Umgebung die internationale Automobilwoche statt, welche ihren Abschluss mit der Durchführung des Bernina Gran Turismo findet. Deshalb kann es in dieser Zeit in der Region verschiedentlich zu Verkehrsbehinderungen kommen. Die Gemeindepolizei St. Moritz / Pontresina ersucht die Verkehrsteilnehmer um Verständnis und bittet sie, den Anordnungen der Verkehrsdienste Folge zu leisten.

Gemeindepolizei St. Moritz / Pontresina

07. September 2021 / St. Moritz